



Sacapuntas

QUIEN GANETOMA TODO



> El paquete completo se llevará la corcholata que el próximo 6 de septiembre resulte ungida con la candidatura presidencial de Morena, pues no sólo será postulada, sino que asumirá el control de la llamada Cuarta Transformación v del partido. Aver. el presidente López Obrador anticipó que ese mismo mes, va que se sepa el nombre de la persona abanderada, él le entregará la estafeta de su movimiento. Como en los viejos tiempos.



CLAUDIA

SHEINBAUM

AL EDOM

SHEINBAUM VA AL EDOMEX

Nos adelantan que este domingo Claudia Sheinbaum irá al Edomex, en lo que será su primera visita a la entidad después de la elección del pasado 4 de junio. Será en Tecamac, gobernado por Mariela Gutiérrez, quien por cierto fue respaldada por la entonces jefa de gobierno para convertirse en la presidenta de la AALMAC.



PRIMERA MISIÓN PARA MARTÍ

MARTÍ BATRES

Primera prueba de fuego tendrá el jefe de Gobierno, **Martí Batres**, este 1 de julio. Y es que ese día es la concentración en el Zócalo convocada por el presidente **López**Obrador para festejar cinco años de su triunfo electoral. Lo cierto es que la administración capitalina se dice preparada para que todo salga a la perfección.



MARKO CORTÉS

AÚN DISCUTEN EL MÉTODO

) A marchas forzadas trabajan los dirigentes del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno; y del PRD, Jesús Zambrano, en el método para elegir al candidato presidencial de Va por México. No a todos convence que los aspirantes junten determinado número de firmas, pero prevén sortear ese tema para que el lunes se den a conocer los detalles.



AMÉRICO VILLARREAL

EUROPEOS INVIERTEN EN TAMAULIPAS

Inversión de 20 mil millones de pesos amarró Tamaulipas, gobernado por Américo Villarreal. La cifra se dio a conocer tras la visita realizada al centro y sur de la entidad por 15 embajadores de la Unión Europea, encabezados por Gautier Mignot. Uno de los rubros a los que se destinarán los recursos es a la producción de baterías para vehículos eléctricos.

